

En Cuba otorgan Premio Nacional de la Radio 2017



La Habana, 10 ago (RHC) El periodista Arnaldo de Jesús Coro Antich, y los escritores y directores Guillermo José Vilar Álvarez y Fabio Manuel Bosch Hernández resultaron acreedores del Premio Nacional de la Radio 2017, por sus extraordinarios aportes y consagración demostrada en el desarrollo de la radio en Cuba.

Con una amplia experiencia como Redactor-Reportero de Prensa en el Departamento de Inglés de la Emisora Radio Habana Cuba, Coro Antich es Especialista en Medios de Comunicación Masiva y Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación. Se graduó de Periodismo en la Universidad de La Habana en el año 1978, y desde entonces imparte docencia en la Educación Superior.

El **portal de la radio cubana** agrega que este premiado es vicepresidente de la Comisión Cubana para la Preservación del Patrimonio Audiovisual, creada por la UNESCO. Escribió numerosas publicaciones científicas y técnicas, incluyendo el libro "La Guerra Radial de los Estados Unidos de América Contra Cuba", editado en 1984.

Por su parte, el Guille Vilar, con 37 años de ininterrumpido quehacer en los medios, trabaja en Radio Progreso como Director de Programas. Tiene a su cargo los emblemáticos espacios Juventud 2000, y Encuentro con la Música, desde hace 23 y 15 años respectivamente.

Actualmente es colaborador de la revista Caimán Barbudo y creador de su columna Entre Cuerdas. Es, además, colaborador habitual de los periódicos Granma y Juventud Rebelde y de publicaciones especializadas como Clave, Salsa Cubana, y del Portal de la Radio Cubana en Internet.

Ha impartido charlas y conferencias en prestigiosas instituciones universitarias y de la cultura cubana, y en eventos como el Premio Caracol, Cubadisco, Festival del Habano y en otros lugares del país.

En tanto, Fabio Manuel Bosch Hernández es Director y Escritor de Programas Radiales, en la Emisora Radio Ciudad del Mar, de la centrosureña provincia de Cienfuegos; es conocido en el medio como el creador del programa de micrófono abierto El Triángulo de la Confianza.

Bosch Hernández obtuvo premios en festivales nacionales de la Radio, concursos y eventos convocados por la UNEAC en Cienfuegos. Es miembro de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC). Mereció la Distinción por el Aniversario 70 de la Radio Cubana, y ostenta la condición de Vanguardia Nacional del Sindicato de Trabajadores de la Cultura.

Estos galardonados con su trabajo cotidiano prestigian la Radio Cubana que el próximo día 22 de agosto celebrará su aniversario 95.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/137938-en-cuba-otorgan-premio-nacional-de-la-radio-2017>



Radio Habana Cuba